

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Orléans : Mise en place d'une aire de camping-cars pour l'été

La Mairie d'Orléans renouvelle l'aménagement d'une aire de camping-cars provisoire durant l'été, du jeudi 30 juin au mercredi 31 août 2016. Ainsi, cela facilitera l'accueil touristique et permettra aux camping-caristes de profiter de la capitale ligérienne et de ses atouts.

Située dans le « Parc Haveaux » (pointe arborée du parking nord du Parc des Expositions), cette aire de stationnement bénéficiera de 50 places d'accueil gratuites.

Le dispositif se voit donc renforcé par rapport à l'an passé et intégrera le confort nécessaire à l'accueil des camping-caristes à savoir :

- le raccordement électrique,
- à l'eau,
- la collecte des déchets.

L'aire d'accueil présente également l'avantage de la proximité de la ligne A du tramway (station « Zénith - Parc des Expositions »), permettant de rejoindre rapidement le centre historique d'Orléans, sa cathédrale, et ses musées.